

AUGMENTER LES SALAIRES MAINTENANT !

Pendant des années patronat et gouvernement nous ont fait croire qu'il n'y avait pas d'argent, mais depuis des mois, le gouvernement donne des milliards aux entreprises sans condition sociale et environnementale, ni contrôle !

Chaque année, les dividendes versés par les entreprises française qui figurent au CAC40 atteignent des records et même en période de pandémie : **LA CRISE N'EST PAS LÀ POUR TOUT LE MONDE !** Cet argent est celui des travailleurs des petites, moyennes et grandes entreprises. Les conséquences économiques et sociales de la crise sanitaire sont supportées par les salarié-e-s, les retraité-e-s et les privé-e-s d'emploi. La récente flambée des prix des produits alimentaires, de l'énergie (pétrole, gaz, électricité), des matériaux de construction et bientôt des mutuelles santé risque de plonger des familles entières dans la précarité.

UNE HAUSSE DES SALAIRES, PENSIONS ET MINIMAS SOCIAUX EST INDISPENSABLE POUR POUVOIR PAYER LES FACTURES MAIS AUSSI POUR VIVRE DIGNEMENT ET PLEINEMENT !

Exigeons une meilleure répartition des richesses produites par les travailleurs. Alors que l'inflation n'a jamais été aussi forte et que les **actionnaires se gavent de dividendes records**, ne nous contentons pas des miettes qu'ils nous donnent par la revalorisation automatique du SMIC. **EXIGEONS UNE VÉRITABLE AUGMENTATION DES GRILLES DE CONVENTIONS COLLECTIVES, DU POINT D'INDICE DANS LA FONCTION PUBLIQUES ET DES SALAIRES DANS LES ENTREPRISES.**

Des luttes fleurissent partout pour les salaires avec souvent des résultats. **DÉMULTIPLIONS LES !**

MAIS POUR PESER, IL FAUT AUSSI AGIR DE FAÇON COORDONNÉE ET MASSIVE POUR EXIGER LA HAUSSE GÉNÉRALE DES SALAIRES.

La CGT propose que le SMIC soit porté à **2000 € brut par mois (soit + 400 €)** et que toutes les grilles de salaires dans le public et le privé suivent cette évolution et prennent en compte le niveau de qualification.

L'urgence c'est aussi la revalorisation des pensions des retraités et l'abandon de la réforme assurance chômage qui va entraîner des milliers de privé-e-s d'emploi dans une précarité encore plus grande.

ALLONS CHERCHER ENSEMBLE LES AUGMENTATIONS DE SALAIRES, PENSIONS ET MINIMAS SOCIAUX.

L'UNION DÉPARTEMENTALE CGT D'ILLE-ET-VILAINE APPELLE À LA GRÈVE ET À MANIFESTER LE 27 JANVIER 2022 !



GRÈVE ET MANIFESTATIONS LE 27 JANVIER 2022

À Rennes : 11H00 - Esplanade Charles de Gaulle

À Fougères : 17H00 - Place Aristide Briand

À Redon : 17H00 devant la Sous-Préfecture

PSA
Rennes la Janais

Deuxième équipe : **REVENDIQUONS DES EMBAUCHES EN CDI**

La semaine dernière, la direction a annoncé que la deuxième équipe de production Ferrage-Peinture-Montage serait remise en route lundi 14 février.

Pour cela elle va devoir reprendre 180 intérimaires car l'effectif en CDI n'est pas suffisant pour faire tourner l'usine en deux équipes.

Cela montre bien que l'usine est en sous-effectif.

Même la direction, dans ses chiffres de prévision de production, se base sur un fonctionnement de l'usine en deux équipes avec beaucoup de samedis à faire, pour cette année, les suivantes et même pour le projet CR3 qui devrait remplacer C84 en 2025.

Pour la CGT, il est urgent d'embaucher massivement en CDI, dès maintenant.

La CGT revendique également la baisse des cadences, l'arrêt des samedis et la répartition de travail entre tous.

LES MILLIARDS DE PROFITS ACCUMULES CES DERNIERES ANNEES ET CEUX QUI SERONT ANNONCES FIN FEVRIER DOIVENT SERVIR AUX SALAIRES, L'EMPLOI ET L'AMELIORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL.

**Pour être plus fort face au patron,
adhère au syndicat CGT PSA Rennes La Janais**

**Pour une CGT forte et combative
au service de tous les salariés**

Nom Prénom.....

Adresse.....

Code postal..... Ville.....

E-Mail.....

Tél.....

Secteur.....Équipe.....

SANS LA CGT....



AVEC LA CGT....

